



Y TRUENA VS. ALITO

- 1 • Máynez respondió a las acusaciones que hizo el líder priista.
- 2 • Máynez acusó de engañar al líder del PAN con su alianza.
- 3 • "Quédate en la política basura. Yo voy a hacer una campaña de altura", dijo.

#MÁYNEZYAMLO

ESCALAN CONFLICTO POR REFINERÍA DE NL

LUEGO DE PEDIR UNA CONSULTA PARA CERRAR LA PLANTA, EL EJECUTIVO DICE QUE ES ELECTORERO

MISAEAL ZAVALLA, NOEMÍ GUTIÉRREZ E IVÁN E. SALDAÑA



PAIS@ELHERALDODE MEXICO.COM

44

AÑOS LLEVA OPERANDO LA REFINERÍA.

El precandidato presidencial por Movimiento Ciudadano (MC), Jorge Álvarez Máynez, y el presidente Andrés Manuel López Obrador escalaron el conflicto por el funcionamiento de la refinería de Cadereyta en Nuevo León.

Después de que el aspirante presidencial de MC solicitó de manera formal a la Cámara de Diputados una consulta popular para preguntar a la población si se tiene que cerrar la refinería de Cadereyta por un exceso de contaminación.

En respuesta, el presidente López Obrador defendió el funcionamiento de la refinería al decir que cumple con todas las normas.

Indicó que por ser época electoral no es el momento para discutir el tema, ya que también se

debe considerar que hay otras empresas en la zona metropolitana de Monterrey.

"No creo que sea, sinceramente lo digo, el momento más adecuado porque estamos en temporada electoral y entonces todo se usa con propósitos políticos electorales, o politiqueros, de modo que es un asunto que hay que atenderlo desde luego, pero esperar a que se asientan las cosas, ya son cuatro meses los que faltan, menos, tres meses y como 20 días", expresó.

Incluso, adelantó que se informará sobre la operación de la refinería de Cadereyta, además explicó que la contaminación en Monterrey y la zona conurbada tiene que ver con la presencia de muchas empresas.

"Últimamente he estado viendo que se culpa a la refinería de Cadereyta, se han hecho estudios, se puede probar, un día vamos a invitar aquí al gerente de la refinería y a los responsables de Pemex para que expliquen cómo la refinería cuida el no afectar, el no violentar las normas, el apegarse a las normas que establecen las leyes y muy claramente se puede constatar que la contaminación tiene que ver con muchas otras empresas", apuntó. ●



IDA Y VUELTA | • El presidente López Obrador y el candidato de MC dieron sus posturas.